

- Le R.P. J. Lorne MAC DONALD, o.m.i. a été nommé vice-provincial et supérieur des Oblats au Pérou.
- Le 3 juillet, le Saint-Père ordonnait prêtres 70 diacres destinés à l'Amérique latine. Le Saint-Père leur disait: " Le monde entier attend votre témoignage d'énergie, de sagesse, de renouvellement social, de concorde et de paix; témoignage bien nouveau de civilisation chrétienne".
- Lieux où se forment les futurs missionnaires d'Amérique Latine:
  - Le Séminaire de Vérone pour l'A. Latine, en Italie.
  - Le Collège pour l'Amérique latine de Belgique, à Louvain.
  - Le Collège Mayor, de Salamanque, en Espagne, de même que le Séminaire Hispano-américain de Madrid et l'Instituto de Pastoral Hispanoamericano y Filipino, aux abords de Madrid.
  - Le "Scarboro Foreign Mission Society": Institut de langue et de pastorale à St. Mary's, Ont., Canada.
  - Le Cultural Institute for Latin America, à Santa Fé, Nouveau-Mexique.
  - Les Franciscains du Pérou ouvriront en Espagne, à Navarra, une maison pouvant recevoir 500 novices.
  - En Amérique Latine même, on trouve des institutions de formation à maints endroits, tels Ponce ( Porto-Rico), Pavla ( Mexique), Cuernavaca et Petropolis - St James the Apostle, au Pérou - Belen, au Brésil, Cochabamba ( Bolivie) Huehuetenago ( Honduras), Goiás ( Brésil). Institut des Relations Culturelles, à Mexico, etc.
- On sait que 65 Canadiens sont partis récemment pour l'Amérique Latine, soit 25 prêtres, 3 frères, 23 soeurs et 14 laïques.

## - Tableau de l'aide Extérieure du Canada:

Sud et Sud-Est Asiatique	Antilles	Afrique	Bourses	TOTAL
1148	431	650	309	2538 étudiants ou stagiaires
130	130	614		874 conseillers et étudiants

-0-0-0-0-0-0-

Du Courrier Missionnaire du P. Hermann MORIN, o.m.i. - Le noviciat de Cochabamba compte plus de 10 novices - L'École Normale de Corque, fondée il y a 5 ans, offre déjà des fruits consolants. Les professeurs qui en sortent deviennent en même temps des catéchistes modèles dans leurs villages, tel Mario Marian qui, tous les soirs, rassemble les gens du village pour des cours de religion. André Desjardins, en Bolivie depuis un an, écrit: " Je suis servi au-delà de mes espérances. Mes activités me rendent très heureux. Mon adaptation ne fut pas difficile et j'attribue cela en grande partie au fait que j'ai accepté les gens tels qu'ils sont, et je sens que, de leur côté, ils m'ont accepté."

-0-0-0-

LA MOISSON No 39, des SS. Missionnaires du Christ-Roi, donne les chiffres suivants sur les victimes de la rébellion congolaise, de 1960 à 1966: 112 prêtres, 29 frères, 38 soeurs et un séminariste furent tués. Parmi eux, 100 étaient belges et 37 néerlandais. Les Prêtres du Sacré-Coeur ont eu 28 victimes, dont un évêque; les PP. Croisiers, 23, les PP. du St-Esprit, 21, les Dominicains, 13, les Dominicaines, 13, les Pères Blancs, 12.

-0-0-0-0-0-